

## El Ayuntamiento sigue apostando por un Pabellón Ferial en la capital

*Igualmente, se muestra dispuesto a asumir la gestión de la Plaza de Toros si la Diputación acomete antes las obras de rehabilitación*

El Ayuntamiento sigue apostando por construir el Pabellón Ferial en Ciudad Real pero comprometiéndose a la ayuda de la Junta y la Diputación. Igualmente está dispuesto a asumir la gestión de la Plaza de Toros si su propietaria, la Diputación Provincial, acomete antes las obras de rehabilitación.

“El equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Ciudad Real sigue manteniendo el mismo interés porque el Pabellón de Congresos se construya en la capital, y sigue trabajando en la búsqueda de posibles alternativas a su ubicación, pero siempre avalado con el compromiso de ayuda y colaboración de las dos principales instituciones, Diputación Provincial y Junta de Comunidades, que tienen que comprometerse con una infraestructura tan importante como ésta”.

Así se expresaba el portavoz municipal, Francisco Cañizares, ante las declaraciones del presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, de que la Institución provincial no promoverá la construcción de un nuevo Pabellón en la capital.

Para Cañizares, “esta manifestación de De Lara es la misma que ya adelantó el PSOE en campaña electoral, por tanto, ahora habrá que analizar y ver los procedimien-



Foto: Ayto. Ciudad Real  
Francisco Cañizares ha mostrado el interés del Ayuntamiento por gestionar la plaza de toros, aunque el inmueble es propiedad de la Diputación Provincial.

tos que actualmente están abiertos, aunque la idea del Consistorio capitalino sigue siendo que Ciudad Real continúe creciendo como ciudad de congresos”. Por este motivo, el portavoz del equipo de gobierno, anunció que “vamos a seguir solicitando a la Diputación colaboración para su construcción aunque ahora ellos renuncien a su propia iniciativa de construir un nuevo pabellón”. “Esa iniciativa, la tomaremos nosotros, –aseguró Cañizares–, aunque queremos contar con la ayuda de la Administración Provincial y Regional para su construcción”.

### PLAZA DE TOROS

En otro orden de cosas, y pre-

guntado por otro tema al que también hizo referencia Nemesio de Lara en su discurso de investidura como presidente de la Diputación, la cesión de la gestión de la Plaza de Toros, actualmente propiedad de la Diputación al Ayuntamiento capitalino, el portavoz del equipo de Gobierno manifestó que “seguimos manteniendo que nos gustaría gestionarla, aunque hay que recordar a la Diputación de Ciudad Real que ese inmueble, catalogado como monumento, es suyo y que actualmente está muy deteriorado por lo que necesita que se acometan sobre el mismo importantes obras de remodelación y adaptación”, indicó el portavoz municipal.

## La Consejería invertirá 217.000 euros en el artesanado de la Iglesia de Santiago

La Consejería de Cultura ha adjudicado por 217.000 euros los trabajos de restauración del artesanado de madera de la iglesia de Santiago de Ciudad Real. La empresa adjudicataria de esta actuación dispondrá de nueve meses para llevarla a cabo.

Durante años, el artesanado que cubre la nave central del templo estuvo oculto por una bóveda de cañón construida en el siglo XVIII y fue “redescubierto” gracias a las obras de restauración que se realizaron en la iglesia en los años ochenta.

Se trata de un artesanado mudéjar de tradición almohade, construido, probablemente, en el siglo XIV. Está decorado con lacerías formando estrellas y polígonos de ocho puntas y con los escudos de la familia de D. Pedro Muñoz de Godoy, los Coello de Portugal y la

Orden de Calatrava.

El artesanado tiene una estructura sencilla, sin cuadrales. Dispone de ocho pares de tirantes que se asientan sobre canes que están decorados con escudos pintados. El tirante de uno de los extremos, el del testero correspondiente al altar de la iglesia, está completamente pegado al muro de cierre.

Cabe en lo posible que la asimetría respecto al testero opuesto sea consecuencia de alguna de las intervenciones realizadas en el edificio. Tiene unas medidas aproximadas de treinta metros de longitud y siete metros de ancho y está a unos doce metros de altura.

El paso de los años y las últimas obras realizadas para asegurar la cubierta del templo han afectado al estado de conservación de

la estructura de madera. Además de la suciedad acumulada, se han perdido algunas piezas y otras han perdido su pigmentación original.

Por tanto, los trabajos de restauración comenzarán con una revisión del estado de la madera y con el desmontaje de todas las piezas de madera sueltas con peligro de desprendimiento. A continuación, se procederá a limpiar las piezas de madera y a restaurar la pintura levantada.

Los trabajos de restauración concluirán con la reposición de las piezas perdidas y con la aplicación de una capa de resina sintética para proteger todo el conjunto.

Por último, se instalarán focos de iluminación; las lámparas deberán ser inocuas para la conservación de la pintura y habrán de dar un aspecto de luz natural al conjunto.

## Abierto un expediente a la empresa encargada de las obras de los jardines Juan Pablo II

El Ayuntamiento de Ciudad Real va a abrir expediente sancionador a la empresa Ferroviol Conservación, encargada de la ejecución de las obras de los jardines Juan Pablo II. El último plazo improrrogable finalizó el siete de julio y las obras siguen sin estar concluidas. A este plazo tope se ha llegado tras haber concedido, la Junta Local de Gobierno del Consistorio, otras prórrogas previas.

Por ello, el Consistorio tomó la determinación de comenzar el proceso sancionador a la empresa por cada día que pase desde el pasado siete de julio hasta que estén finalizados y entregados los jardines Juan Pablo II. Para

el concejal Francisco Cañizares, se trata de una situación que no se puede prolongar más porque los perjudicados, al fin y al cabo, son los ciudadanos.

Varios fueron los motivos por los que el Consistorio prolongó el plazo tope de la entrega de la obra, entre ellos, la aparición de un cable soterrado de media tensión que dificultó el normal desarrollo en su ejecución, pero superadas esas dificultades, el Consistorio considera necesario apremiar de esta forma a la empresa, para que esa nueva zona verde y de ocio de la ciudad pueda estar a disposición de los vecinos en el menor plazo posible.

La Junta de Gobierno Local también dio luz verde a las ayudas del ‘cheque-bebé’

## Aprobada la ejecución del PSI ‘Reino de Don Quijote’



Foto: Ayto. Ciudad Real  
Rosa Romero, alcaldesa de Ciudad Real.

La Junta de Gobierno Local ha aprobado el proyecto de ejecución de infraestructuras del Proyecto de Singular Interés del ‘Reino de Don Quijote’, un proyecto que alcanza un presupuesto de casi 22 millones de euros, y supone un paso importante para la materialización de esa gran obra.

Además, se han concedido 75 licencias de obras mayores para construcción de nuevas viviendas en la capital, y la ampliación de una prórroga hasta el 27 de septiembre en el plazo de ejecución del monumento a las víctimas del 11-M que se está construyendo en el Parque de Atocha.

Completan los acuerdos del equipo de gobierno en Ciudad Real, la concesión de subvenciones a la Asociación del Barrio de Santiago, 4.000 euros y del de Los Angeles, 4.500 euros, para la celebración de sus fiestas patronales, la aportación de 20.000 euros del Consistorio a

la Mancomunidad ‘Tierra de Caballeros y Tablas de Daimiel’ por su pertenencia a la misma, y la aprobación de una bolsa de trabajo temporal de arquitectos.

Por último, se ha aprobado una partida de 68.500 euros para gastos de pirotecnia, toros de fuego y limpieza con vistas a la próxima celebración de la fiesta de La Pandorga.

### AYUDAS DEL ‘CHEQUE-BEBÉ’

Asimismo, la Junta de Gobierno Local ha aprobado las bases de la Convocatoria de Ayudas por nacimiento a través del ‘cheque-bebé’, que tendrán efectos desde el pasado 16 de junio.

Desde esa fecha, todas las familias de la capital que tengan o adopten un hijo, podrán solicitar la ayuda de 600 euros que concede el Ayuntamiento dirigiéndose a la Concejalía de Bienestar Social, desde la que se gestionarán estas ayudas.